



VISITA QUERÉTARO Y GUANAJUATO

Sheinbaum quiere trenes de pasajeros

CARLOS CORONADO

El Sol de San Juan del Río

Destaca que este medio de transporte público es rápido, cómodo y eficiente

SAN JUAN DEL RÍO. Durante su mensaje a los militantes y simpatizantes de San Juan del Río, Claudia Sheinbaum Pardo señaló que impulsar los trenes de pasajeros es un proyecto de relevancia para ella a fin de brindar conectividad a todas las regiones del país.

Durante su encuentro con simpatizantes queretanos en el Centro Cultural y de Convenciones (Cecuco) de San Juan del Río, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México señaló que un tren de pasajeros que conecte la capital del país con Querétaro daría un impulso importante a la gente, ya que es rápido, cómodo y eficiente, hecho por el que deberá ser un tema importante.

Señaló que viajar por avión está reservado para un grupo reducido de personas que pueden pagar el servicio, por lo que impulsar la conectividad férrea será una de sus prioridades.

Reiteró que en su movimiento caben

todos, siempre y cuando se entienda que todos serán tratados de la misma forma y tendrán las mismas oportunidades.

"Todos y todas los que creen en la honestidad como forma de vida y de gobierno, en la democracia que soñó Morelos cuando dijo que la soberanía dimana del pueblo, en la verdadera libertad que soñó el cura Hidalgo, en la fraternidad que da la espalda a la discriminación en cualquiera de sus formas. Eso somos: honestos, demócratas, libertarios, humanistas", dijo la morenista en redes sociales sobre su evento en Querétaro.

Claudia Sheinbaum afirmó que el país está preparado para ser gobernado por una mujer, así que instó a los militantes locales a dar la pelea en las elecciones que vienen.

A pesar de que en todo momento los organizadores pidieron que se guardara la calma y se facilitará el acceso a la morenista, las personas no atendieron a las indicaciones.

Cuando la precandidata llegaba al Centro Cultural, unos simpatizantes encendieron bengalas guindas lo que propició un escenario de fiesta, pero de caos, que se relajó al escuchar la voz de Sheinbaum iniciando con su discurso.

Por la tarde, Claudia Sheinbaum acudió a Valle de Santiago, Guanajuato, donde la abanderada de Morena, Partido Verde y PT inició su precampaña acompañada de la aspirante a la gubernatura, Alma Alcaraz, así como de Ricardo Sheffield y Gerardo Fernández Noroña.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

6

30/11/2023

LEGISLATIVO

EXCLUSIVO

LA MORENISTA afirmó que viajar por avión está reservado para un grupo reducido de personas que pueden pagar el servicio

CÉSAR ORTIZ/EL SOL DE SAN JUAN DEL RÍO



La morenista se reunió con militantes y simpatizantes en San Juan del Río